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一体化智能化公共数据平台

入选全省首批县级自建模式试点

聚焦“谋”“建”“用”
高质量支撑数字化改革

□融媒记者 陈晓苏 张赤奎 颜元滔
童英晓 徐敏

本报讯 中国共产党永康市第十

五次代表大会召开在即。连日来，市

领导章旭升、胡勇春、朱世道、胡积

合、陈建勋等分别带队，向社会各界

征求市第十五次党代会报告（征求意

见稿）和市纪委工作报告（征求意见

稿）意见。

12 月 21 日上午，市委书记章旭

升与多位曾担任过副县级以上领导

职务的老同志代表座谈，就党代会报

告（征求意见稿）征求各方意见和建

议，并参加分代表团会前活动，与东

城街道市级党代表围绕党代会报告、

纪委工作报告开展讨论，集思广益、

共谋发展。市领导胡积合、童国华、

叶成超分别参加。

会上，报告起草组汇报了市第十

五次党代会报告（征求意见稿）和纪

委工作报告（征求意见稿）起草情况，

就起草过程、文稿特点、基本框架和

主要内容等有关情况分别作了简要

说明。在听取起草情况汇报后，与会

同志或结合平日见闻，或结合各自岗

位、行业特点和实际情况，就产业发

展、人才引育、城市建设、文化挖掘等

方面，提出了中肯的意见建议，为进

一步完善报告集智纳慧。大家一致

认为，报告站位高远、主题鲜明、结构

清晰，客观谈过去、务实谋未来，为我

市未来五年发展所勾勒的蓝图令人

向往、催人奋进。

章旭升在认真听取发言后指出，

大家提出了许多有价值、有见地的意

见建议，让人很受启发，从中也可以感

受到大家关注推动永康高质量发展的

责任感和使命感。在对报告起草组前

一阶段的工作给予充分肯定的同时，

他要求报告起草组要以时不我待的紧

迫感、责无旁贷的使命感，认真研究、

梳理吸纳各方意见建议，进一步修改

完善充实报告内容，使报告特色更鲜

明、目标更明确、思路更清晰、举措更

扎实、与上级精神衔接更紧密，更好地

指导全市上下加快打造“世界五金之

都 品质活力永康”。

章旭升强调，党代会报告征求意

见的过程，是统一思想、集思广益、凝

聚共识的过程。即将召开的市第十五

次党代会，是在“两个百年”奋斗目标

历史交汇的关键节点、开启全面建设

社会主义现代化新征程的关键时期召

开的一次重要会议，是全市人民政治

生活中的大事，对于加快打造“世界五

金之都 品质活力永康”具有非凡意

义。要实现未来五年的发展目标，离

不开全市人民的共同努力，希望与会

人员一如既往地支持市委、市政府工

作，多建诤言、多献良策、多谋实举，为

推动经济社会高质量发展贡献智慧、

凝聚力量。他强调，党代表是党员中

的优秀分子、先进代表，使命光荣、责

任重大。希望全体党代表讲党性、守

纪律，知使命、明职责，当好市委决策

的参谋员、市委工作的视察员、党与群

众的联络员、作风建设的监督员，真正

做到不负重托、忠诚履职，努力把这次

大会开成凝聚人心、鼓舞士气、团结奋

进、共谋发展的大会。

12 月 20 日，市委副书记、代市长

胡勇春赴西城街道参加市第十五次

党代会代表分片活动，通报市第十五

次党代会有关情况，并向党代表征求

对市第十五次党代会工作报告（征求

意见稿）、市纪委工作报告（征求意见

稿）意见。市人大常委会副主任王瑛

参加活动。

会上，代表们围绕“两个报告”畅

所欲言，认为报告重点突出、主题鲜

明、思路清晰、实事求是，客观全面地

总结回顾了过去五年发展成绩，系统

描绘了今后五年的发展蓝图，是一份

鼓舞斗志、凝聚力量的报告。大家还

结合履职情况和工作实际，从城市建

设、道路交通、文旅融合、乡村振兴、城

中村改造、非公党建、污水管网建设等

方面，对报告的修改完善提出具体的

意见和建议。

胡勇春认真听取代表们的发言，

并与大家深入交流。他说，代表们的

发言聚焦群众身边“急难愁盼”问题，

涉及经济社会发展的方方面面，内容

实、接地气，充分体现了党代表的责

任和担当。胡勇春指出，市第十五次

党代会是在我市建设共同富裕先行

示范永康样板、打造“世界五金之都

品质活力永康”的关键时期召开的一

次重要会议。代表们要肩负使命、勇

挑重担、接续奋斗，以“功成不必在

我”的精神境界和“功成必定有我”的

历史担当，干出一番新业绩；要坚持

党的领导，严格依法办事，正确行使

权力，真正把政治坚定、实绩突出、作

风 过 硬、群 众 拥 护 的 党 员 干 部 选 出

来；要遵守纪律、服从安排，严格落实

疫情防控要求，充分展现党代表的良

好形象。

（下转 2 版）

集思广益纳良策 凝聚共识促发展
市领导就党代会报告征求各方意见建议

■喜迎党代会 冲刺全年红

□融媒首席记者 张赤奎

本 报 讯 12 月 21 日 ，市 委 副 书

记、代市长胡勇春调研城区新建住宅

小 区 居 家 养 老 服 务 照 料 中 心 建 设 。

他 强 调 ，民 生 实 事 项 目 事 关 人 民 福

祉，事关政府形象，要加大力度推进，

切实把好事办好、实事办实，不断提

升群众的幸福感和获得感。副市长

施礼干参加调研。

近年来，我市适应老龄化上升趋

势，大力推进居家养老服务，以居家为

基础、社区为依托、医养康养相结合的

养老服务格局已基本形成。目前，全

市现有养老机构 19 家，其中公建民营

养老机构 8 家，康养联合体试点 4 家，

建成乡镇示范型居家养老服务中心 21

家、村级居家养老服务照料中心 322

家，服务老年人近万人。

在古丽花苑，胡勇春来到小区内

的 居 家 养 老 服 务 照 料 中 心 ，详 细 了

解项目建设情况和推进中遇到的困

难，现场协调解决。他说，居家养老

服务提升工程是今年的十大民生实

事项目，相关部门要认真分析、深入

研 究 ，妥 善 处 理 好 工 作 推 进 中 遇 到

的问题。

在项目现场，胡勇春还详细了解

了今年十大民生实事项目推进情况。

他强调，十大民生实事是政府向全市

人民作出的庄严承诺，相关部门要突

出目标导向，对今年的民生实事项目

进行全面梳理、查漏补缺，确保保质保

量完成。要突出问题导向，全力破解

工作推进中遇到的症结和难题，确保

项目如期完工。要突出效果导向，坚

持以群众满意为标准，切实将民生实

事项目办好办实，确保向全市人民交

出一张满意的民生答卷。

胡勇春在调研城区新建住宅小区居家养老服务照料中心建设时强调

切实把民生实事项目办好办实

□通讯员 胡康挺

本报讯“我刚好需要，你刚好专

业。”这是货运站负责人胡某在收到 50

万元贷款后说的第一句话。

日前，永康农商银行客户经理在

物流中心园区走访时，了解到该货运

站最近由于物流线路改变，需将国3的

燃油货车更换成国6的燃油货车,因此

产生了较大的资金缺口。为了助力物

流企业的发展，永康农商银行与鑫贸

物流园开展“整园签约”，为辖内物流

业务提供一揽子金融服务。

针对物流企业前期投入大、资金

回笼周期长特点，永康农商银行在主

推抵押速贷、中期便利贷等中长期贷

款的基础上，搭配了“转贷通”，降低贷

款到期后的“过桥”成本。同时，工作

人员上门给物流企业配套提供了一码

通及代发工资业务，为企业运费结算

提供了便利。

小微企业信用贷款、一码通、代发

工资，这些看似“小”的业务，却是客户

最需要的业务，永康农商银行通过一

户一策上门办理，及时解决了客户的

燃眉之急，为物流企业复能达产增添

了强劲有效的动力。

永康农商银行一户一策解难题

警界 6版

看永康民警、辅警、警属

的朋友圈记“疫”

“浪花朵朵”折射出
公安铁军抗疫担当

更多信息请关注“永康气象”微信号，
永康气象信息网www.ykqx.cn。


